

Integración DAVANTIS con altavoces Dahua



Con el fin de mejorar los niveles de seguridad perimetral, cada vez son más las instalaciones de CCTV que se integran con elementos disuasorios. Altavoces IP, focos LEDs y otros dispositivos se convierten en aliados a la hora de implementar una estrategia de disuasión y optimizar costes operativos del personal de seguridad.

En DAVANTIS siempre recomendamos la combinación de dispositivos disuasorios con nuestros sistemas de vídeo análisis, ya que mejoran considerablemente la supervisión y la seguridad de una instalación. Por ello, la tecnología DFUSION se integra con diferentes dispositivos, como es el caso de los **altavoces IP de Dahua VCS-SH30**.

Nuestro equipo de desarrollo ha incorporado la integración tecnológica de estos altavoces, que permiten reproducir cuñas de audio ante la activación de alertas según reglas y eventos predefinidos.

De esta manera, a través de las imágenes captadas por las cámaras CCTV, nuestros sistemas de vídeo análisis pueden detectar intrusiones y activar una cuña de audio a través del sistema de altavoces IP para alertar al intruso y obligar su retirada.

Los altavoces IP de Dahua ofrecen diversas funcionalidades orientadas a la seguridad de los recintos, donde se incluye la transmisión de mensajes de emergencia ante situaciones críticas.

Esta integración ofrece la opción de controlar el acceso en áreas restringidas al activar audios personalizados tan pronto se detecta una persona en zonas no autorizadas.

Veamos cómo la integración de altavoces IP y los sistemas de vídeo análisis inteligentes mejoran los sistemas de seguridad:

Audio desde centrales receptoras de alarmas: tan pronto el sistema de análisis de vídeo detecta una intrusión se recibe una alarma y el operador, gracias a la tecnología Click-thru™ de DAVANTIS, puede reaccionar con un solo clic y hacer que los altavoces emitan inmediatamente cuñas de audio pregrabadas alertando a los intrusos.

Audios automatizados: la integración con los altavoces IP permite automatizar la reproducción de audios predefinidos en respuesta a determinadas alertas identificadas y tipificadas a través de las imágenes analizadas por los sistemas de vídeo análisis. Por ejemplo, si una cámara CCTV detecta a una persona accediendo a un área restringida, el sistema puede reproducir un mensaje pregrabado advirtiéndole que abandone el área de inmediato.

Optimización de costes: la integración con dispositivos IP facilita el proceso de instalación y mantenimiento. Esto permite ahorrar horas de trabajo y optimizar costes de material, como por ejemplo el cableado.

La integración de nuestra tecnología de vídeo análisis perimetral con estos altavoces disuasorios IP convergen en un sistema óptimo, donde se combinan los beneficios de ambas tecnologías con el objetivo de alcanzar estrategias de seguridad integral. ¡Potencia tu sistema de seguridad perimetral combinando DFUSION con altavoces IP!

VENTAJAS



Instalación sin cableado específico, uso de infraestructura de red IP (Ethernet o Wireless)



Configuración fácil y rápida



Ahorro de costes de instalación



Máxima adaptabilidad en entornos y condiciones ambientales



Automatización remota de mensajes de audio



Eficaz para acciones disuasorias ante intrusiones